

Y 3 AÑOS DESPUÉS DEL ERE... AÚN LEJOS DE CASA

A finales de este mes se cumplirán 3 años de los primeros desplazamientos en el marco del despido colectivo y, **a fecha de hoy, aún quedan personas desplazadas lejos de sus lugares de referencia**, sin que BBVA haya realizado todos los esfuerzos necesarios para su acercamiento.

Problema: a las personas desplazadas se les acaba la ayuda establecida por dicha movilidad.

CCOO NOS HEMOS DIRIGIDO A RELACIONES LABORALES SOLICITANDO:

- ➔ **Mantenimiento de ayudas de movilidad**, equiparando de manera justa de esta forma a las personas desplazadas por el ERE con el resto de personas trabajadoras de BBVA según lo establecido en la Normativa para las movilidades geográficas.
- ➔ **Un plan real de acercamiento** a sus zonas de referencia en consonancia con los objetivos de la entidad en cuanto a apostar por el bienestar, conciliación de la plantilla y la reducción de la huella de carbono.

DESTINO...ACERCAMIENTO A CASA



ERE 2021

1

2

3



AFÍLATE
A CCOO

ACTUAR
es esencial